

La CIESPAL et l'Université de La Havane signent une lettre d'intention



La Havane, 11 décembre (RHC).- Francisco Sierra, directeur général du Centre International d'Études Supérieures de Communication pour l'Amérique Latine et Raúl Garcés, doyen de la Faculté de Communication de l'Université de La Havane, ont signé une lettre d'intention pour augmenter la coopération entre ces deux institutions.

Il a expliqué que la lettre d'intention, en tant que premier pas légal pour de futurs accords et collaborations, ouvre des opportunités de travail conjoint pour des étudiants et pour des professeurs de la faculté cubaine.

Pour sa part, le professeur cubain Dasniel Olivera a expliqué que la lettre d'intention permettra de construire et de renforcer des scénarios de développement de la pensée critique dans la région ainsi que d'établir des articulations entre différents réseaux de communication.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78509-la-ciespal-et-luniversite-de-la-havane-signent-une-lettre-dintention>



Radio Habana Cuba